

## 分校舎小学部Ⅰ課程「Ⅰ・Ⅱ課程合同体育」

分校舎小学部Ⅰ課程は、体育の授業をⅡ課程と合同で行っています。

10月は、大きな円の枠やバスケットのゴールに向かってフライングディスクやボールを投げる運動に取り組みました。まずは、いろいろな素材のディスクやボールに触れ、自分にとってどれが投げやすいかを試しました。教師の手本をよく見てフォームをまねたり、投げるときの姿勢や角度を工夫したりする様子が見られるようになり、次第に命中率が高くなっていきました。



## 分校舎小学部Ⅱ課程「学習の様子」

児童生徒会役員選挙で選挙管理委員の仕事に取り組みました。立候補者に、たすきやポスターの作成をお願いしたり、教師と一緒に選挙内容の告知をしたりしました。また、立会演説会では司会をし、プレゼンテーションソフトを使って進めていきました。投票用紙も一人ずつに「どうぞ」と手渡しし、投票を見守り、最後まで立派に努めることができました。

図工では、作品づくりに取り組みました。好きな色（赤・黄色・白）を選んで、ローラーを使いダイナミックに塗つて下地作り。そこに、色を付けた段ボールの“うろこ”を1枚ずつボンドで貼っていました。色付けした



和紙も手で破いてひげにし完成！タイトルは学校マスコットの「どらるん」です。

